



五月 二六日 月曜日

◆きのうの大阪関西万博は、とても人が多かったです。まいごにならない心配でした。でもまいごになりませんでした。わたしがすきな大阪関西万博のパビリオンは、ヘルスケアパビリオンです。なぜなら、心ぞうシートが見れるし、人間せんたくきなどのみらいのことを考えて作られているものや、AIが見られるから大阪ヘルスパビリオンがすきになりました。

わたしが2番目にすきなところは、15分に1回しか出ないきりのふん水です。なぜなら前が真っ白で何にも見えないようにできているところがとてもすごいと思いました。きりはふつうに出ると前が見えるからです。ふつうは真っ白になりません。真っ白にできるきりをどんな感じで出したり作ったりするのか知りたいです。大屋根リングはすごく大きかったです。一周したら2キロメートルらしいです。ちよつとだけ上を歩いてみただけで、足がつかれました。景色もよかったです。

お昼の時間になってやつと食べられると思って食べました。すごくおいしかったです。食べながら海を見れてさいうでした。おかしも食べて元気いっぱいになってから写真をとりに行きました。ミヤクミヤクと写真がとれてよかったです。入場したときのチケットももらえました。出るときも店員さんがえがおで送ってくれてすごくうれしかったです。万博くえんそくとても楽しかったです。
(4年生)

◆2025年5月26日(月)に関西万博へ行きました。まずさいしょにクラゲ館に行きました。いろいろなながつきがあったり、遊ぶところがあつたりして、楽しかったです。次はきりのふん水で行きました。まっ白でなにも見えなかったし、水が見えなかったし、水がつめたかったけど楽しかったです。そのつぎはヘルスケアパビリオンに行きました。心きんシートというのを見ました。心ぞうを回ふくするものでした。知れてよかったです。

次は大屋根リングに行きました。大きなリングだったし、歩くのが大変でした。一番行きたかった国はアメリカです。みんなで行けて楽しかったです。また家族でも行ってみたいです。
(3年生)